

Ressort: Sport

Tennis: Kerber verliert Finale in Monterrey

Monterrey, 08.04.2013, 08:30 Uhr

GDN - Angélique Kerber hat das Finale im mexikanischen Monterrey verloren und damit ihren dritten Turniersieg auf der WTA-Tour verpasst. Die 25-Jährige unterlag im Endspiel des mit 235.000 US-Dollar dotierten Hartplatz-Turniers Anastasia Pawljutschenkowa mit 6:4, 2:6 und 4:6. Die Russin konnte das Turnier in Mexiko damit bereits zum dritten Mal nach 2010 und 2011 gewinnen.

Kerber hatte das Match bis zum 2:2 im zweiten Satz bestimmt, ehe sie neun Spiele nacheinander abgab und im dritten Durchgang bereits mit 0:5 hinten lag. Die Aufholjagd von Kerber, die sich im dritten Satz auf 4:5 herankämpfte, blieb schlussendlich unbelohnt. Die deutsche Tennisspielerinnen belegt momentan Platz sechs in der WTA-Weltrangliste.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11444/tennis-kerber-verliert-finale-in-monterrey.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619